



Fecha de publicación: 2024-04-12 13:50:21

Se implementaron acuerdos con la comunidad sobre la Ruta 45



2024-04-12 13:50:21

El bloqueo intermitente en la ruta 45, llevado a cabo por extrabajadores de [Ecopetrol](#), ha sido levantado tras sus demandas de participación laboral en el área donde la empresa opera.

Después de establecer algunos compromisos, se ha programado una reunión para el martes 16 de abril en la Secretaría de Gobierno Municipal.

Esta reunión contará con la presencia de líderes de la protesta, representantes de [Ecopetrol](#) y las empresas contratistas responsables de los procesos de selección.

Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com

